

# 令和7年度創立50周年 NEW Chatan スタート

## 第50回入学式

真っ青な快晴の空と爽やかな春風とともに4月7日北谷高校の令和7年度がスタートしました。

真新しい制服を着たフレッシュな新入生171名が緊張した表情で入学式を迎えるました。新入生代表あいさつでは、**金城華鈴さん(北谷中)**が「このからの高校生活では友人を作り、さまざまな活動に参加し、学びを深めていき、自分の夢を実現させられるように頑張るつもりです」と決意を述べました。放課後、**華鈴さん**とお友達の**国場愛乃さん(北谷中)**が校長室に訪ねて来てくれました。高校生活スタートして間もないですが、みんな仲良くてとても楽しいそうです。よかったです！先輩の2・3年生、かわいい後輩のこと、どうかよろしくお願ひしますね。



左から**金城華鈴さん**、**国場愛乃さん**

## 対面式



左から**上間瑛愛さん**、**新垣拓海さん**

4月10日には対面式と部紹介が開催されました。今年度はじめて北谷高校生全員が集結！緊張する1年生を2・3年生が大きな拍手で出迎えました。生徒会長の3年生**上間瑛愛さん(桑江中)**は歓迎の言葉で、周囲に流されることなく自分の意志を貫くことの大切さをアドバイスしてくださいました。新入生を代表して**新垣拓海さん(桑江中)**があいさつしました。初々しいその姿に思わず笑み♥3年生のみんなにもこんな時があるんだろうな…想像して思わず感慨にひたってしました。

## 部紹介



最後は部北谷高校生全員で大盛り上がり！大合唱！